

## KPÖ schafft Wiedereinzug in den steirischen Landtag

Kategorie: Europa

Veröffentlicht: Sonntag, 26. September 2010 20:38

---



26.09.2010: „Die KPÖ ist nicht mehr aus dem politischen Leben der Steiermark wegzudenken.“ Das sagte KPÖ-Spitzenkandidatin Claudia Klimt-Weithaler nach Bekanntwerden des vorläufigen Endergebnisses der steirischen Landtagswahl. Auf der Wahlfeier im Grazer Volkshaus dankte die wiedergewählte Landtagsabgeordnete allen Aktivistinnen und Aktivisten, die zu diesem Ergebnis beigetragen haben, und natürlich auch den Wählerinnen und Wählern der KPÖ.

Klimt-Weithaler: „Ich freue mich darüber, dass die KPÖ im Landtag geblieben ist und dass viele Menschen in der Steiermark auch nach Ernest Kaltenegger wollen, dass wir unsere Arbeit fortsetzen können. Überall dort, wo die KPÖ aktiv und in den Gemeinderäten vertreten ist, sehen die Leute im täglichen Leben, dass wir für sie arbeiten. Das hat den Ausschlag dafür gegeben, dass wir unsere Vertretung auf dieser Ebene sichern konnten.“

Nach Auffassung des steirischen KPÖ-Vorsitzenden Franz Stephan Parteder wird es in den kommenden Wochen und Monaten darauf ankommen, im Landtag und in der Öffentlichkeit gemeinsam gegen Sozialabbau und Sparpakete vorzugehen. „Das ist sicher nicht leichter geworden. Wir werden aber unseren Beitrag dazu leisten, dass nicht alle Lasten der Krise auf die Mehrheit der Bevölkerung abgewälzt werden.“

Nach dem vorläufigen Endergebnis hat die KPÖ in der Steiermark 4,41 %, in der Stadt Graz 9,67 % der Stimmen erhalten. Es fehlt noch die Auszählung von 63 000 Briefwahlstimmen (bei 966 900 Wahlberechtigten). Das endgültige Ergebnis wird erst am 4. Oktober vorliegen.

Quelle: [KPÖ](#)